

Flugreise in die grüne Türkei- Marmaris von 06.- 13.05.2025

Der Pensionistenverband Bezirk Kitzbühel unternahm im Mai 2025 eine unvergessliche Flugreise in die wunderschöne und gastfreundliche Türkei – genauer gesagt nach Marmaris, an der Ägäis Küste gelegen.

Die Reise war reich an Erlebnissen und perfekt organisiert. Auf dem Programm standen eindrucksvolle Ausflüge nach Datça, Dalyan und Pamukkale – weltberühmt für seine weißen Kalkterrassen. Eine Bootsfahrt entlang malerischer Buchten rundete das Programm ab. Auch das Hinterland konnten wir näher kennenlernen und so einen tiefen Einblick in die Kultur, Natur und Herzlichkeit der türkischen Bevölkerung gewinnen.

Ein besonderes Highlight: Unser Besuch wurde sogar im türkischen Fernsehen gezeigt – ein Zeichen der großen Freude und Wertschätzung, die man uns österreichischen Gästen entgegenbrachte.

Die Unterbringung im Hotel war ausgezeichnet, ebenso die kulinarische Versorgung. Ein großer Dank gilt dem Team von SeniorenReisen, das uns nicht nur hervorragend betreute, sondern auch für medizinischen Beistand aus Österreich sorgte – ein beruhigendes Gefühl für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Diese Reise wird uns allen in wunderbarer Erinnerung bleiben – als eine Woche voller Sonne, Herzlichkeit und bleibender Eindrücke.

Foto: https://www.pv-kitzbuehel.at/Pensionistenverband-Kitzbuehel-Bildergalerie_pid,11435,gid,18919,type,galerie.html

Christl Bernhofer
Bezirksvorsitzende

